

Inician equipos de Sedatu reuniones para la transición

Se logró sentar las bases para continuar con el segundo piso de la transformación: Meyer Falcón

Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano | 30 de julio de 2024 | Comunicado

Comunicado 1021/2024

- Los encuentros continuarán hasta el primero de octubre cuando entre en funciones la nueva administración

La Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), encabezada por Román Meyer Falcón comenzó los trabajos de transición con el equipo de la subsecretaria de Ordenamiento Territorial y Agrario, Edna Elena Vega Rangel, propuesta como próxima titular de esta dependencia por la virtual presidenta electa Claudia Sheinbaum Pardo.

Durante la reunión de arranque, el secretario Meyer Falcón confió que estos trabajos seguirán fortaleciendo las políticas nacionales de vivienda y de desarrollo territorial, así como al sector agrario porque -dijo- se han dado grandes resultados, principalmente en las comunidades que rodean a las grandes obras de la Cuarta Transformación.

“Este equipo se ha consolidado desde hace tiempo y ha demostrado plena capacidad de operación, de toma de decisiones; es una de las mejores noticias que hemos podido recibir que la doctora Edna Vega se mantenga al frente de la Sedatu. Sentamos las bases para este segundo proceso de continuidad”, expresó.



Al hacer uso de la palabra, la próxima titular de la Sedatu, Edna Vega Rangel, destacó que la transición se dará de forma profesional y comprometida para dar continuidad al trabajo en territorio; mencionó que en el próximo sexenio se logrará cumplir nuevos objetivos, principalmente en materia de vivienda.

“Tenemos muy presente que esta dependencia resurge en la administración del presidente Andrés Manuel López Obrador y me siento lista para asumir esta responsabilidad porque hay un gran equipo atrás que respalda cada uno de los grandes temas que debemos atender”, apuntó la servidora pública.



En tanto, el subsecretario de Desarrollo Urbano y Vivienda, Daniel Octavio Fajardo Ortiz, celebró que ambos equipos unan esfuerzos para fortalecer la transformación territorial y seguir trabajando en las comunidades en materia de planeación, vivienda, sector agrario y más: “sé que el equipo de la doctora Edna lo ha hecho muy bien y lo seguirá haciendo. Están llamados a hacerlo mejor que esta administración”, subrayó el funcionario.

Las y los funcionarios acordaron acercar a los equipos para que los trabajos de transición sean transparentes; por lo que las reuniones continuarán hasta el primero de octubre cuando por ley entra en funciones la nueva administración de la presidenta virtual electa, Claudia Sheinbaum.



Contesta nuestra encuesta de satisfacción.

¿Cómo fue tu experiencia en gob.mx?

